

VISION

Une communauté éducative qui s'unit afin de créer un milieu de vie qui stimule les apprentissages.

VALEURS

Persévérance
Collaboration
Respect

CONTEXTE DE L'ÉCOLE

L'école du Petit-Prince, autrefois appelé Couvent de L'Ange-Gardien, a été inauguré en 1954. Le milieu semi-urbain est situé à moins de 15 minutes du centre-ville de Québec. Provenant d'un milieu favorisé, nous accueillons environ 300 élèves réunis dans un seul bâtiment de la maternelle 4 ans jusqu'en 6^e année. Environ 85% de notre clientèle fréquente le service de garde.

De concert avec les enseignants et les éducateurs du service de garde, notre équipe des services complémentaires travaille en prévention pour répondre aux besoins de nos élèves. Notre clientèle évolue au sein d'une équipe stable et bienveillante qui harmonise leurs pratiques pour développer le plein potentiel de chaque élève.

Notre école se caractérise par l'offre d'anglais intensifié pour tous les élèves du 3^e cycle.

Nous sommes soucieux de développer un sentiment d'appartenance chez nos élèves tout en maintenant un climat positif.

ENJEUX

ORIENTATIONS

OBJECTIFS (Indicateurs et cibles)

Données initiales

Réussite des garçons en français

Soutenir l'engagement et la persévérance des garçons dans les tâches d'écriture

Augmenter à **73 %** le taux de garçons ayant un résultat de 75 % et plus en français

68 %

Bien-être des élèves

Développer les compétences socio-émotionnelles des élèves pour favoriser leur engagement, leur réussite et leur sentiment d'appartenance.

Augmenter à **8/10** l'indice de bien-être des élèves à l'école

7,7 / 10